



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El Club de Montaña La Escalerilla y el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán desarrollan un “mini trail” con los alumnos del CEIP Nuestra Señora del Carmen

La iniciativa se ha realizado, este pasado jueves, con motivo del Campeonato Mundial de Trail que se va a llevar a cabo en la Montaña Palentina, este fin de semana.

Jueves, 20 de junio de 2024.

Miembros del Club, y la concejala de Educación del Ayuntamiento de Barruelo de Santullán han organizado esta iniciativa. Julia González Alonso destaca que ***“es muy importante que impliquemos a todos los colectivos en algo tan importante como es un campeonato mundial”***. La edil, del ejecutivo local agradece ***“la implicación de La Escalerilla en actividades de este tipo, puesto que es fundamental que inculquemos a nuestros pequeños el amor por el deporte y por el entorno”***.

Desde el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán animan a volcarse con el Campeonato del Mundo de Trail que se va a llevar a cabo, entre mañana y pasado en nuestra localidad.

NOTA DE PRENSA

